

Los regantes piden 'revivir' El Hondo con los sobrantes de los embalses del Júcar y Turia

Riegos de Levante asegura que varios pantanos de este sistema están vertiendo agua al mar para evitar las posibles crecidas en otoño

🕒 02:07 ☆☆☆☆☆

Me gusta



J. M. GRAU

Los agricultores del sur de la provincia solicitan al Consell y al Gobierno que los sobrantes de agua que se están aliviando de algunos de los embalses del Júcar y también del Turia puedan ser aprovechados en Alicante, concretamente para revitalizar el parque natural de El Hondo, que sufre una pertinaz sequía y padece un problema de elevada salinidad.

Desde Riegos de Levante se asegura que embalses como Tous, Contreras o Loriguilla, entre otros de la provincia de Valencia y fuera de ella, se encuentran estos días vertiendo agua al mar para desalojar así sus excedentes y evitar previsibles crecidas ante las lluvias de otoño.

Precisamente, estos sobrantes son los que reclaman

ahora los comuneros a los políticos, tanto al Gobierno central como a la Administración autonómica. Según Ángel Urbina, portavoz de Riegos de Levante, la llegada de recursos hídricos desde los embalses de la Comunidad Valenciana al sur de la provincia se podría realizar "mañana mismo".

"Desgraciadamente ya dijimos en su día que el único problema hídrico era la falta de agua en los embalses de El Hondo y el exceso de agua en el resto de embalses del Júcar. Ya estamos observando cómo los embalses del Turia y Júcar están desembalsando agua, volviendo a verter agua a la Albufera en el caso del Júcar, y que ha permitido regenerar su volumen de agua unas 20 ó 30 veces, sin problemas y a coste cero para los regantes; y los del Turia también", criticó ayer Urbina.

En contraposición, desde la entidad de riego se recuerda que el parque natural de El Hondo está "seco, podrido y con falta de agua de calidad", con el resultado, entre otros, de episodios de mortandad de peces y aves, como ya ha ocurrido este verano.

"¿No podría la Confederación Hidrográfica del Júcar y la Conselleria de Medio Ambiente posibilitar un acuerdo y, a través del Tajo-Segura, meter agua en El Hondo?", se preguntaban ayer desde Riegos de Levante.

Como ejemplo, desde esta entidad de riego se expone que los excedentes del embalse de Entrepeñas y Buendía pueden llegar al pantano de Alarcón, y desde ahí encaminarlos hasta El Hondo. "Sería exactamente igual que lo que hizo el Estado para salvar las Tablas de Daimiel", apuntaba ayer Urbina.

El portavoz de estos comuneros manifestaba ayer que el no emprender acciones de este tipo "lleva a los regantes del sur de Alicante a no sentirse miembros de la Comunidad Valenciana. El Hondo no interesa a nadie: ni al Estado, ni a la Generalitat, ni a los ecologistas y ni a los técnicos. Por eso solicito que tanto el ministerio, la conselleria y los partidos políticos importantes como PP y PSOE se tomen esto como un reto. Es vergonzoso ver caer agua al mar y ver El Hondo que está como está", agregó.



Imagen tomada hace unas semanas de una zona con escasa agua en El Hondo. DIEGO FOTÓGRAFO

NOTICIAS RELACIONADAS

✳ [Un "trasvase" como nueva alternativa. Elche](#)